

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1011>

jeux de bord de plage...

- EMALA - Au lac de Cornillon avec les cyles 2 et 3 - jeux -



Date de mise en ligne : juin 2010

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Après avoir pique-niqué,

les élèves de cycle 2 et 3 sont allés faire des jeux.

Il y avait une grande toile d'araignée et un parcours santé avec plusieurs ateliers.

Ils alternaient les différents ateliers.

Ils se sont bien amusés.